



Der Sportwart und die erfolgreichen Teilnehmer des Nachtangels.  
Foto: Theres Deutsch

*Schladener Fischereiverein:*

## Nachtangeln

**Schlade**n. Das zweite Gemeinschaftsangeln des Fischereivereins Schlade fand am 17. Juni statt. 18 Teilnehmer hatten sich am Vereinsgewässer eingefunden. Das Nachtangeln wurde von 20 Uhr bis 6 Uhr morgens am darauffolgenden Tag durchgeführt. Sportwart Lutz Schliephake beendete die Veranstaltung mit der Siegerehrung der erfolgreichen Angler.

Den ersten Platz belegte Uwe Kretke mit einem Zander von 73 Zentimetern und einem Gewicht

von 2.582 Gramm. Der zweite Platz ging an Andreas Schaper, ebenfalls mit einem Zander von 53 Zentimetern und einem Gewicht von 1.080 Gramm.

Als Anerkennung wurde den Petri-Jüngern ein Pokal überreicht. Danach ging es gemeinsam zum Frühstück ins Vereinsheim, das vom Kantineamteam vorbereitet wurde. In geselliger Runde fachsimpelte man noch über das ein oder andere Geschehen am Gewässer.